

えくぼ



「発犬君」 田柄デイサービスセンター マスコット

経営理念

練馬区社会福祉事業団は、人権尊重を理念とし、地域で最も信頼され、喜ばれるサービスの提供を、効率的でバランスのとれた経営をもって行い、区民福祉の向上を図ります。

発行 田柄デイサービスセンター 編集責任者 櫻本 淳



皆さまの「元気!!」を応援します。

～ 笑顔・元気・チャレンジ・地域との輪～

私たちは、常に新たな取り組みを実践します

桜も咲き、新年度も始まります！新しいメンバーを迎え、心機一転、元気に・笑顔になれるデイサービスを目指し、職員一同これからも頑張ってください。どうぞよろしくお願いいたします！

～3月の活動報告～

★3月3日のひな祭り当日は「関さと子ショー」があり、素敵な歌声を聞かせて頂きました。なので、4日に行った「ひな祭りゲーム」ですが、職員お手製のひな壇に箱を取り付けた「お雛様玉入れゲーム」は、「お雛様に当てるのはかわいそう～」と言って優しく投げて入らない方勝負に真剣になる方、様々楽しいひと時でした！

★3月は久しぶりに「ビンゴゲーム」を行いました。軽やかなビンゴの曲を耳に、皆様真剣に数字を探していらっしゃいました。早くビンゴになった方やビンゴの本数が多かった方には、寄付品や手作り品などの景品をお持ち帰り頂きました。

★田柄デイでは朝の会が終わって昼食までは、毎日体操に取り組んで頂いております。職員も勉強し、体操を担当する職員が増えました！一緒に元気に・笑顔になりましょう(^O^)/

★川柳・俳句・短歌クラブ 3月のお題「3月なんでも」でしたが、お題が無くても大丈夫！「白菜の サイズ小さく値は高く」(徳美様)「ひなチョコは 愛でる間もなく 口の中」(清江様)「ひなの歌 孫の成長楽しみに」(英子様)「ひな祭り いくつになってもうれしいな」(きい子様)お題は「4月なんでも」です。霞・つくし・桜餅、などなんでもOK、俳句・短歌・自由詩でも大丈夫です。心の声を文字にしましょう！4月4日(金)です！

～4月の活動予定～

★今月の「郷土・ご当地料理」は24日(水)「新潟県」です。新潟県の郷土料理「鮭の漬け焼き」「のっぺ」「なます」をご用意！選択食は8日(火)・28日(月)に予定しています！

★4月2日(火)は久しぶりに「浅沼敏行と楽しい仲間たち」の皆様が歌のご披露に来て下さいます。感動の歌声「関さと子ショー」は9日(水)に、こちらもお久しぶりの「玉すだれみゅーじかるショー」は12日(土)を予定しております！コロナで中止していたボランティア活動の再開がますます増えてきて、本当にうれしく思います！お楽しみに～

※お好きな活動がありましたら、ゲスト利用を受け付けておりますので、職員までお声掛けください！
書道は28日・30日です！

4月のかわり湯<もものお風呂> 14日(月)～19日(土)

桜の花や桃の花、菜の花・チューリップと春は沢山の花々が咲きますね！今月は桃の甘い香りに包まれて、ゆっくりリラックしてお風呂をお楽しみください ♪♪♪

★新年度です。お持物のご記名を今一度ご確認ください！入浴される方は、浴後の交換衣類にもご記名頂けると、とても助かります。

★田柄デイは、祭日は通常通り営業しております。ゴールデンウィークも日曜日以外はお迎えに参りますので、お間違いのないようお願い致します ♪(_)_♪

※デイでの日々の様子をブログで発信しています。田柄デイのホームページを、どうぞご覧ください！

ご家族の皆様へ ご家族・ボランティア懇談会のご案内です。

令和7年3月7日(金)午後1時から ご家族ボランティア懇談会を開催いたします。お時間がございましたら、ご参加お待ちしております。開催のご案内を配布しています。出席の希望は連絡帳に挿む等して、ご返答いただければと思います。よろしくお願いいたします。

お食事に関するアンケートのお願いについて

年度末にかけていろいろとお伺いすることが多く大変申し訳なく思っています。来年度のデイサービスで提供する食事の充実に向けて行います。実施方法はデイサービスご利用中に皆様に記入していただきます。ご協力をお願いします。

早いもので令和6年度も終わりが近づいてきました。今年度も皆様のご理解とご協力により、無事に運営ができましたことを感謝申し上げます。 所長より



(上) 4日に行った「ひな祭りゲーム」は、職員が作った手作り感満載の段飾りに向かって玉を入れるという、お雛様にとってはちょっと災難なゲームでした！

(下) やっぱりひな祭りには、ちらし寿司ですね！黄色い卵とピンクのでんぶがおいしそう！



(上) 今月はレイプルメリアの皆様フラダンスのご披露がありました。デイルームが一気に常夏のハワイへ！途中の、皆と一緒にフラダンス、の一場面です。

(下) こちらは毎月来てくださる、お琴・横笛の演奏「みおん」さんです！絵も素敵です♪



(上) 宝くじゲームは、一年間の集大成！年間合計獲得賞金が一番高かったのはいったい誰なのか！！ワクワクしますね！

(下) 個別機能訓練のご様子です！きれいな紅梅を見ながら、皆様日々リハビリに励んでいらっしゃいます！